04-11-24

LEGISLATIVO



Head Topics

Reforma judicial en marcha; convocatoria para inscripción a elección ya tiene fecha, anuncia Monreal

31 03/11/2024 06:22 p. m.

El Universal Mx



El presidente de la Junta de Coordinación Política(Jucopo) en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, anunció que este 4 de noviembre los comités de evaluación lanzarán la convocatoria para la inscripción de candidatos y candidatas interesados en formar parte del **Poder Judicial** como jueces, magistrados y ministros.

"El 4 de noviembre, tendrán que lanzar la convocatoria para la inscripción", precisó Monreal.

El diputado destacó que se dará inicio a un proceso de selección transparente y justo, que busca integrar perfiles de alta competencia y compromiso.

También subrayó que los legisladores de Morena asumen su papel como agentes reformadores en esta transformación.

"Los legisladores tenemos la obligación de convertirnos en órgano reformador y dar paso a un compromiso en las urnas adquirimos como ciudadanos", expresó, reafirmando el papel del Congreso en el avance de esta reforma histórica en "pro de la justicia y la igualdad", dijo.

Asimismo, el legislador señaló que, con el tiempo, la ciudadanía se dará cuenta de que fue lo mejor.